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      Аннотация

    
        
          Документация проекта строительства данного объекта разрабатывалась в соответствии с Постановлением Правительства РФ от 16 февраля 2008 №87 и техническому заданию на проектирование. Помимо проработки разделов проектной документации, таких, как архитектурные и конструктивные решения, проект организации строительства, мероприятия по обеспечению пожарной безопасности и других, в работе была проведена оценка целесообразности и эффективности внедрения автоматизированной системы управления здание в бизнес-центр. Для этого были проанализированы различные исследования и публикации по данной тематике, изучены особенности работы АСУЗ, осуществлен подбор необходимого оборудования под проектируемый объект, выделены преимущества применения данной системы. Суммарная экономия на электроснабжении, отоплении, водоснабжении и водоотведении при внедрении АСУЗ достигает 35%, что в денежном эквиваленте для проектируемого здания составило 6782 тыс. руб. в год. Также был проведен расчет ряда экономических параметров, позволяющих определить эффективность предложенного решения. В вычислениях учитывался ежегодный прирост платы за коммунальные услуги, принятый, как среднее арифметическое. По итогу был рассчитан срок самоокупаемости автоматизированной системы. Он составил 8 лет.
        

        
          The documentation for the construction project of this facility was developed in accordance with the Decree of the Government of the Russian Federation dated February 16, 2008 No. 87 and the terms of reference for the design. In addition to working out the sections of the project documentation, such as architectural and design solutions, the construction organization project, fire safety measures and others, the work assessed the feasibility and effectiveness of introducing an automated building management system into a business center. For this, various studies and publications on this topic were analyzed, the features of the automated control system were studied, the selection of the necessary equipment for the designed object was carried out, the advantages of using this system were highlighted. The total savings on electricity, heating, water supply and sewerage during the implementation of the automated control system reaches 35%, which in monetary terms for the projected building amounted to 6,782 thousand rubles per year. A number of economic parameters were also calculated to determine the effectiveness of the proposed solution. The calculations took into account the annual increase in utility bills, taken as the arithmetic mean. As a result, the self-sufficiency period of the automated system was calculated, which was 8 years.
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